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REQUERIMENTO Nº 054 /2016 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o douto 

Plenário, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, para que possa através das 

Secretarias Competentes, informar a esta Casa de Leis, quando serão colocadas as placas 

indicativas com os nomes de todas as ruas nos Loteamentos “Residencial Santa 

Francisca” e “Residencial Reserva da Barra”? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Os nomes das ruas dos loteamentos mencionados já foram objeto de 

Projetos de Lei do Legislativo, apresentados e aprovados, gerando as Leis 2.120/2012 e 

2.226/2014, razão pela qual esta Casa solicita a colocação das placas, cumprindo dispositivo 

legal, considerando que os serviços dos Correios, bem como de outros de entrega estão 

prejudicados pela falta das devidas indicações nas ruas.  

Em reunião realizada com representante da Empresa Brasileira de Correios 

e Telégrafos, na pessoa do Sr. Ricardo Ribeiro Teixeira, Gerente de Atividades e dos 

Vereadores que este assina, falou-se da necessidade de colocação das placas, uma vez que 

os loteamentos já se encontram com moradores e é necessário viabilizar a distribuição das 

correspondências.  

Esperamos que as informações solicitadas sejam atendidas para que os 

Correios tomem as providências cabíveis de planejamento para atendimento dos loteamentos 

mencionados. 

Gabinete Vereador Adilson José Abrucez, 15 de abril de 2016. 

Ass.) VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

VEREADOR GERSON ANTONIO – GERSON DO GÁS 

VEREADOR LUIZ CARLOS DE CAMPOS – BOZÓ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

ordinária de 19 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de abril de 2016. 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 


